

10・21反戦デー 国連軍縮週間へ全力で

報告会会 原水禁の成果もとに 皮切りに

原水禁報告会 開催!

東理大

原水禁世界大会、原水禁大会が終了し、平和・民主勢力は10・21国連軍縮週間にと闘いの準備を進めていた。各学園、地域でも既に原水禁の報告が行われ、活動が開始されている。



東京理科大学では、夏休みが明けた九月四日、五日両日にわたり神楽坂・野田両地区において、81原水禁世界大会報告会が、81原水禁実行委員会の主催で行われた。

報告会は、原水禁大会・広島・

長崎への理大からの参加者を中心とした多くのクラス、サークルから学友の参加で成功した。

主催者あいさつに立った平和委員会の学友は「米レーガンの中性子爆弾生産再開により核戦争の危機が更に深まつた。日本政府も、『行革』国会を開き、労働者、学生

の生活を破壊し、軍事増強をばかり、日米安保協約の開催により、更に戦争への準備を進めている。

原水禁大会の成果を理大に育み私達からまず行動を起こそう」と訴え、10・21国連軍縮週間の成功をめざす理大実行委員会準備会がこの場で結成された。そして、「中性子爆弾生産配備阻止」「日米安保協約反対」「10・21国連軍縮週間の成功」の三つの特別決議を採択した。この決議を理大一万学友のものとする為に、ソフィアアピール支持署名、科学者京都市会議声明の支持署名を学生教員を中心としたクラス・サークルで行なった。この件を実現させたところが確認されていた。

平和運営法を守りぬき城のない世界をつくろう 8月15日大阪アピール

八・一五大阪アピールの会

大阪アピールの会 二五〇名で結成

大阪

駅頭で 一斉キヤンペーン

都平連

一斉キヤンペーン

の原水禁学生実行委員会

都平連の情宣ビラは、81原水禁

世界大会、禁大会の成功を報告す

るとともに、米レーガンの新核戦

略の具体化としての中性子爆弾

は前進しようとしている。

たかう関西集会では、地域の開

いを結集し、全体会・交流会の

ほか、分科会(国民年金・子供会

同胞教師、オモニ学校)が行われ

る。民族差別の撤廃を求める闘い

は前進しようとしている。

たかう関

日本は帝國主義として新たな段階を迎えている。西側第二位の経済大国から、それと見ようとしているのである。今、日本は全ゆる面において米国に次ぐ帝國主義国に「成長」しつつある。

そして、その為に軍国主義政策を重視する。それは民族主義であり、排外主義である。現段階としてその排外領土返還については、既に共産党が主導で進めて来ている。その対象として主役を演じさせられ、党、社会党をも含む議会政党全部が、それらのもつてゐる危険策動は時とともに次第に露骨になっていき、遂には憲法の改憲という政府・独占は、マスコミを総動員するニユアンスの違いを含みながら、段階に到達している。